

**'FUE UN STRIPEASE DE CONSERVADORES'**

Al igual que hizo previo a la marcha en defensa del INE, ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó con insultos la manifestación ciudadana del domingo.

Aseguró que la marcha fue como un "striptease del conservadurismo", en el que los sectores que



RESPONDE
CON INSULTOS

están en contra de su Gobierno quedaron expuestos.

"Fue como una especie de fuera más-caras, el rey va desnudo, es un striptease político, público del conservadurismo (...) los que se manifestaron lo hicieron en contra de la transformación que se está llevando en el País".

Exhibe Presidente, con lista, a políticos, activistas y empresarios

Ve AMLO en marcha 'striptease político'

Asegura que INE fue una excusa para manifestarse contra la 4T

CLAUDIA GUERRERO
Y ANTONIO BARANDA

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que la marcha ciudadana del domingo, para defender al INE, fue como un "striptease del conservadurismo", en el que los sectores que están en contra de su Gobierno quedaron expuestos.

"Fue muy importante la marcha, fue como una especie de striptease político, público, del conservadurismo en México. Y esto es muy bueno, pero muy bueno, porque, si no emerge esto, se mantiene soterrado, y hace mucho daño para tener una sociedad mejor, más justa, más igualitaria,

más fraterna", dijo.

"Fue extraordinaria la marcha, es fuera máscaras, el rey va desnudo, es un striptease político, público del conservadurismo. Porque todos ellos, o la mayoría, se decían independientes no partidistas, ciudadanos, además distintos".

Desde su conferencia matutina, el Mandatario descalificó la movilización realizada en unas 50 ciudades del País e incluso la minimizó al asegurar que participó poca gente.

"Me dio mucho gusto de que, a pesar de la campaña, porque vaya que le metieron, se aplicaron potentados voceros, intelectuales orgánicos, articulistas, líderes políticos, no participó mucha gente. No, no, no, les falta más. Por eso no vinieron al Zócalo", expresó.

"Lo del INE fue una excusa, una bandera. Pero en el fondo, los que se manifes-

taron lo hicieron en contra de la transformación que se está llevando en el País, lo hicieron a favor de los privilegios que ellos tenían antes del Gobierno que representaron, lo hicieron a favor de la corrupción, del racismo, del clasismo, de la discriminación. Ese es el fondo".

Asimismo, el Presidente exhibió una lista de 36 personajes políticos, de la sociedad civil y de la iniciativa privada que acudieron a la movilización.

"Todos ellos han participado en fraudes electorales", soltó antes de leer los nombres.

José Woldenberg, ex presidente del IFE y único orador en la concentración, encabezó el registro. En segundo lugar, el ex Presidente panista Vicente Fox, a quien calificó como "un delincuente electoral confeso", por ha-



ber reconocido públicamente que influyó en las elecciones presidenciales de 2006, a favor de Felipe Calderón.

La lista incluyó a la senadora Claudia Ruiz Massieu, a la diputada Margarita Zavala, así como a la maestra Elba Esther Gordillo. También a los priistas José Narro Robles, ex Rector de la UNAM; Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de los senadores del tricolor; el ex dirigente nacional de ese partido, Roberto Madrazo y al actual presidente Alejandro Moreno.

“Miren, Alito, demócrata ¿Está Moreira también? No, pues también, puro demócrata, adelante, ¿Ya termi-

nó? Uhhhhhhh de la UNAM a matraquero del PRI (José Narro), uhhhh, también la señora Beatriz Paredes”, ironizó.

Al presentar fotografías, identificó al empresario Claudio X. González, al senador Emilio Álvarez Icaza, el dirigente del PAN, Marko Cortés, el emecista y Alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio; a algún representante de la Arquidiócesis de Xala-

pa; además de los perredistas Jesús Zambrano, Jesús Ortega y Fernando Belauzarán.

“Ahí está la maestra Elba Esther, demócrata, siguele, demócrata (Claudio X González), déjame esta, esa está buenisima, el de la Coparmex, un sector del PAN (Gustavo de Hoyos), me fue a acusar con el Rey, Claudio, ya sabemos de los que participaron en el fraude de 2006”, agregó.

En el listado, añadió a Santiago Creel, Manuel Clouthier; Laura Zapata, Carlos Alazraki; y a las alcaldesas Lia Limón, Sandra Cuevas, Mauricio Tabbe, y Santiago Taboada; así como a Jorge Triana, Lorenzo Lazo y Javier Lozano.

Además a Miguel Treviño, César Hank, Juan Manuel Gastélum, José Guadalupe Millán, la Gobernadora Maru Campos, el actor Sergio Mayer y Joaquín Cosío.

Siguen cálculos

La cifra de asistentes a la marcha por el INE seguía hasta ayer a discusión.

■ Según AMLO

60 MIL

■ Según CDMX

(Martí Batres / domingo) 12 MIL

■ Según CDMX (Claudia

Sheinbaum / ayer)

60 MIL A 65 MIL

■ Según organizadores y expertos

300 MIL A 640 MIL

[@reformanacional](https://twitter.com/reformanacional)

....Y RESPONDEN

Luego de que AMLO descalificó a diversos políticos que participaron en la march por la defensa del INE, algunos respondieron.

Emilio Álvarez Icaza L.
@EmilioAlvarezI

Después de lo que pasó ayer en la #CDMX en #México y en el extranjero, creo que López Obrador va a tener que trabajar mucho haciendo sus listas ... Que le vaya empézando, por que van a ser varias, pero varias planas...

Puede empezar poniendo mi nombre ¿alguien más se anota?

Claudia Ruiz Massieu

@rulzmassieu

¡PRESENTE en la MARCHA! Yo con la gente, ni me DOBLO ni me RAJO: MI VOTO SERÁ EN CONTRA. ¿Quedó claro? #EINE-NoSeToca

[@lopezobrador_](https://twitter.com/lopezobrador_)

Margarita Zavala

@Mzavalagc

Señor presidente @lopezobrador_; me llamo Margarita Zavala, dígame por mi nombre aunque le cueste trabajo.

Roberto Madrazo

@RobertoMadrazo_

Ayer salimos a marchar como #CIUDADANOS, para defender las instituciones democráticas que hemos construido y para garantizar elecciones imparciales. No marchamos a favor ni en contra de un partido. Minimizar o criticar la #marcha es quitarle voz a los ciudadanos



■ El Presidente López Obrador descalificó ayer a 36 personajes que participaron el domingo en la marcha por el INE.